

Estimados todos;

En Helados Moyo nos sentimos muy orgullosos por los alcances obtenidos al implementar los Principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

A través de los valores del Pacto Mundial de la ONU, nos concientizamos de que nuestros proveedores tengan esos mismos valores. Tratamos de que todos nuestros proveedores sean locales para no tener la necesidad de importar y así no afectar al medio ambiente con las emisiones de gas. Impulsamos la economía nacional y apoyamos los talentos mexicanos.

Para nosotros es muy importante contribuir con el cuidado del medio ambiente, por eso cada moyo servido contribuye a ser conscientes de la contaminación que provoca los desechos de la marca. En Moyo se usa vasos, cucharas, servilletas y productos de limpieza biodegradables y/o reciclados.

Cada uno de nuestros colaboradores es reclutado partiendo de los principios de responsabilidad social, lo que nos permite poder formar líderes y personas con calidad humana y conciencia sobre su entorno permitiendo generarles una carrera de crecimiento y fin común. En Moyo promovemos a los jóvenes que estudian y brindamos facilidades de horario, ya que pensamos que el futuro de México es la educación.

Tenemos un compromiso con todos los colaboradores ya que brindamos diversas actividades para apoyarlos en cualquier momento, se imparten cursos de conciencia común, meditación, yoga y se realizan platicas de nutrición.

Tenemos muchos retos por delante, pero también tenemos un gran equipo; pero sobre todo el compromiso para seguir implementando y compartiendo un año más estos principios, teniendo claro que debemos sumar para concientizar a todos los que interactúan con nosotros, tanto proveedores como clientes.

Es por esto que en Helados Moyo reiteramos y confirmamos nuestro compromiso para continuar con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas durante todo el 2017, conservando nuestras practicas en materia de los principios mencionados anteriormente.

Delphine Madrazo
Directora de Marketing

